



Regularizan a al menos 200 maestros de UAdeC con doble plaza tras observación de Auditoría Superior

Al menos 200 plazas de profesores de tiempo completo de la Universidad Autónoma de Coahuila fueron regularizadas tras las observaciones realizadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), confirmó el rector Salvador Hernández Vélez.

“El problema no son las dobles plazas, sino la incompatibilidad de horario. Está pasando otra cosa y ahora el SAT les está sumando sueldos y de ahí les aplican los impuestos”.

Indicó que los docentes decidieron entre dar clases en la UAdeC, el Tec de Saltillo o la Autónoma Antonio Narro.

“Escogieron quedarse con una plaza o sólo con dos horas de clase en otra institución. Ahorita tenemos pendiente las personas que ya se van a pensionar”.

Dijo que la mayoría optó por quedarse en la UAdeC o en la Narro que es donde se ven más favorables sus prestaciones laborales.

<https://www.milenio.com/estados/regularizan-maestros-uadec-doble-plaza-observacion-asf>